



VALDEOLIVAS DESDE LA ERMITA DE SAN QUIRICO. ABAJO IZQUIERDA: ÁRBOLES DEL LAVADERO Y CAMINO DE ASCENSO A LA ERMITA DE SAN QUIRICO



IGLESIA DE LA ASUNCIÓN

Igual de llamativa es su soberbia torre, de planta cuadrada y cuatro cuerpos, construida a los pies de la nave sur. El primer cuerpo es liso y los otros tres separados por impostas con dobles ventanales apuntados, que en el caso de los superiores tienen chambranas decoradas con puntas de diamante. Nos podemos imaginar cómo sería la torre con una campana en cada vano.